
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NAS RUAS PARANAGUÁ E 
CAMBÉ, NO JARDIM PARANÁ 
 
 
 
 

Fomos procurados pelos Senhores José Carlos e 
Eurides Maria de Campos, que em nome dos proprietários e moradores da Rua 
Paranaguá, Jardim Paraná, solicitaram nossa intervenção junto à Administração Pública 
Municipal visando a execução do serviço de recapeamento asfáltico nas Ruas Paranaguá 
e Cambé, conforme documento anexo. 

 

Assim sendo, requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as 
seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de execução do serviço de 

recapeamento asfáltico nas Ruas Paranaguá e 
Cambé, no Jardim Paraná? 
 

b)- Se sim, qual é a previsão para que isso ocorra? 
 

c)- Se não, expor os motivos. 
 
 

SALA DAS SESSÕES, em 05 de agosto de 2013. 
 
 
 
 
 

        EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                          Vereador – PSDB 
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